

Eine alte Biertradition im Baselbiet wird wieder neu belebt – wir besuchen die Baselbieter Brauerei in Sissach

Schon ab dem Jahr 1862 wurde in der «Brauerei Farnsburg» in Gelterkinden Bier gebraut. Anstelle der damaligen Brauereigebäude wurde zwar in der Zwischenzeit die heutige Gemeindeverwaltung von Gelterkinden gebaut, doch erinnern wenige erhaltene Gebäudeteile an den damaligen Standort der ursprünglichen Brauerei Farnsburg. Heute zeugen aber alte Zeitungsinserte von der einstmaligen reichen Bierkultur: Bockbier zu Weihnachten, Neujahr und im Frühling, Fasnachtsbier und viele mehr. Diese Biertraditionen wollen wir neu aufleben lassen.



Organisiert wird eine Führung durch die Brauerei inkl. Apéro und Bier Degustation, dass offeriert wird.

Nähere Infos unter www.farnsburger-bier.ch

Datum: Freitag, den 20. April 2018

Treffpunkt: Brauerei Farnsburg AG

Hauptstrasse 11 4450 Sissach

Beginn: 18 Uhr

Kosten CHF. 15.-

Wie bisher sind Lernende herzlich willkommen.

Anmeldung wie üblich bis zum 10. April 2018 an:

Andreas Schläpfer

Riehenring 189

4058 Basel

Tel. 061 534 22 38

Mobil 078 697 70 71

Mail nordwestschweiz@cp-technologe.ch

Für den SCV Sektion Nordwestschweiz

Andreas Schläpfer